

Bonjour à tous et bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de T.

heUpTrend.com En pré-bourse ce matin, et il est assez tôt, les actions.

Les contrats à terme sur indices et les matières premières se négocient légèrement en dessous de leur juste valeur..

Nous constatons même un recul dans les deux.

Bitcoin et Ethereum, tous deux atteignant de nouveaux sommets la semaine dernière..

Le prochain objectif hebdomadaire de Bitcoin est de 50 000..

Pour Ethereum, son prochain objectif hebdomadaire est de 25 000..

Dans cette présentation, nous allons principalement.

regarder des graphiques hebdomadaires avec un graphique journalier impair ajouté..

Il n'y a pas si longtemps, en fait, c'était.

il y a six semaines que nous mettons fin à nos six semaines de peur..

Et le VIX est sur un signal de vente depuis six semaines..

Cela favorise la hausse des cours boursiers à long terme..

Cela changerait vendredi prochain si.

le VIX devait clôturer au-dessus de 17,32 \$. Ensuite, en regardant un graphique journalier du VIX, vous.

Nous pouvons voir que nous avons négocié de manière latérale ces dernières semaines..

Nous sommes au plus bas depuis quatre ans..

Nous allons rester optimistes à court terme.

sur le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 13,48 lundi..

Aujourd'hui, au cours des deux dernières semaines, l'indice du dollar américain a chuté..

Cela a soutenu la hausse des cours boursiers et du prix de l'or, mais cela.

La tendance s'est inversée cette semaine et l'indice du dollar américain a augmenté..

Et nous avons assisté au grand renversement du prix de l'or..

L'or a atteint notre objectif de 2125 et s'est rapidement inversé..

Donc si vous aviez une commande là-haut, félicitations, vous avez été rempli..

Nous cherchons maintenant à voir si l'or va se maintenir à 2 000 à court terme..

En regardant les graphiques journaliers, vous pouvez voir que nous avons cassé la ligne de tendance haussière actuelle et.

nous sommes de retour sur un signal de vente quotidien dès la clôture de vendredi..

Maintenant, comme je l'ai mentionné, 2 000 personnes représenteront un important soutien psychologique..

Nous nous négocions à la baisse ce matin, mais je.

je ne pense pas que nous soyons encore descendus à 2 000..

En regardant un graphique journalier du GDX et.

le XGD, les deux sont de retour sur les signaux de vente dès la clôture de vendredi..

Maintenant, nous avons plusieurs occasions de saisir.

de l'argent sur la table sur ces deux ETF et sur la plupart des principales actions aurifères..

Donc, si vous vous faites virer ce matin à l'open, vous êtes enfermé.

quelques bénéfices en cours de route et vous auriez dû avoir une transaction rentable..

En ce qui concerne les obligations, celles-ci ont continué à.

ont augmenté la semaine dernière et les rendements obligataires continuent de baisser..

Cela favorise la hausse des cours boursiers..

Qu'est-ce qui ne vous soutient pas ?.

Eh bien, aux États-Unis, la baisse des coûts de l'énergie va contribuer à l'inflation, elle va.

aider la Fed et aider le consommateur dans son ensemble et éventuellement le marché boursier américain, mais c'est.

cela ne va pas du tout aider le marché boursier canadien..

Nous avons donc vu le pétrole brut continuer de baisser, en baisse de près de 4 %..

Aux États-Unis, l'essence a baissé de plus de 3 %..

C'est bon pour le consommateur et pour l'économie en général..

Et puis nous avons le gaz naturel en baisse de près de 8 % sur la semaine..

Donc toujours pas de joie pour le gaz naturel..

Et puis en regardant les actions énergétiques au Canada, dont le secteur énergétique est plus volatil.

secteur que les États-Unis, les valeurs énergétiques ont baissé de près de 6 %..

Aux États-Unis, ils ont baissé de plus de 3 %..

Si l'on regarde les principaux indices américains, le Dow Jones a connu une semaine assez calme..

Le S&P 500 aussi, tout comme le Nasdaq..

Donc pas de changement majeur la semaine dernière..

Une certaine rotation sectorielle est en cours, mais non.

reculs majeurs pour le Nasdaq Next Generation..

Donc, sur les cent actions suivantes, nous avons un petit.

retrait, clôturant toujours au-dessus de 25 \$, donc rien à craindre là-bas..

Ensuite, les semi-conducteurs ont bien progressé cette semaine, atteignant un nouveau sommet pour ce mouvement..

cela a beaucoup à voir avec AMD, qui a augmenté de plus de 6 % sur la semaine..

Puis en regardant le Russell 2000 et le.

Russell Micro Caps, les deux étaient en hausse cette semaine..

Il s'agit donc d'un peu de rotation sectorielle et de l'observation du rallye qui s'élargit un peu..

Cela pourrait être sain pour le marché à l'avenir..

Jetons ensuite un coup d'œil au marché canadien..

Et malheureusement avec les prix des matières premières.

le TSX et le TSX 60 ont reculé..

Nous ne sommes pas si loin de retester les sommets de 2023..

Mais si les prix des matières premières ne vont pas.

aidez-moi en ce moment, ce n'est peut-être pas prévu pour le mois de décembre..

C'est également vrai pour le TSX 60..

Et puis les actions de petites et micro-capitalisations.

les deux ont reculé au cours de la semaine en raison de la baisse des prix des matières premières..

Aujourd'hui, les valeurs financières ont continué de progresser, tout comme les banques canadiennes..

Et bien sûr, cela soutient grandement le marché boursier canadien dans son ensemble..

Les valeurs industrielles ont connu un léger recul tandis que les technologies d'information ont continué de progresser sur le marché..

derrière Bitfarms, qui a augmenté de plus de 56% pour la semaine..

C'est une évolution assez incroyable car le titre BlackBerry était en hausse de près de 8 %..

Quarter Hill était en hausse de près de 8 %..

Et puis le gros éléphant dans la pièce était Shopify, qui sur la semaine était en baisse de 1,13 %..

Et nous avons échangé sur la chaîne pendant toute la semaine..

Nous avons traversé la ligne du canal inférieur jeudi, puis nous nous sommes redressés vendredi..

Lundi, nous recherchons une clôture en dessous.

96..34 \$ Si vous suivez Shopify sur le TSX maintenant..

Les actions des télécommunications ont augmenté cette semaine..

Cogeco Câble a été la grande gagnante avec une hausse de près de 8 %..

Toujours sur un signal de vente hebdomadaire..

Aucun changement là-bas..

Le grand gagnant du secteur par le passé.

le mois a été Rogers, qui est en hausse de 2,46 % supplémentaires pour la semaine..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Cela semble quand même plutôt bien que nous puissions terminer l'année de manière positive..

Nous allons surveiller de très près ce VIX quotidien..

En regardant l'indice de peur et de cupidité de CNN,.

nous assistons certes à une certaine cupidité en ce moment, mais rien d'extrême..

Cela ne veut pas dire que nous ne pouvons pas avoir de taxes.

la vente à perte approche la fin de l'année et nous pourrions assister à une sorte de recul ici..

Mais nous restons plutôt positifs à l'approche des vacances de Noël..

Si vous avez du temps libre et que vous cherchez quelque chose à faire, pourquoi pas.

envisagez-vous de donner du sang pendant les vacances de Noël ?.

Il y a plus de demande de sang que jamais et si vous avez le temps,.

tout le monde apprécierait vraiment que vous envisagiez de donner du sang..

D'accord, les amis, merci beaucoup pour votre temps et votre attention..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..